

Nº 2-Febrero 1964-Oposición Sindical Obrera de Barcelona

== OTRO EMPUJON MAS FUERTE==

Al mismo tiempo que se desarrollan importantes luchas parciales en las empresas, se templa el ánimo combativo de la clase obrera y se advierte la necesidad de que se pongan de acuerdo los trabajadores de varias empresas del mismo ramo para hacer que sus reivindicaciones tengan más probabilidades de éxito. La experiencia demuestra que las demandas tienen más fuerza si van acompañadas al mismo tiempo por las reivindicaciones de los trabajadores de varias empresas.

Corresponde, pues, a los trabajadores más activos y, sobre todo, a los enlaces y jurados honestos de cada ramo (textil, metalúrgico, construcción, transportes, etc.) ponerse de acuer do para presentar al mismo tiempo en todos sos lugares de trabajo las demandas de aumentos de salarios y otras. Y que por solidaridad obrera presenten todos un frente unido de apoyo a las demandas con paros de advertencia, huelga, etc.

Una idea muy arraigada en los trabajadores es la de que "para tener sindicatos auténticos hay que acabar con los verticales y con la dictadura que los impone por la fuerza".

Una verdad como un templo. Y nosotros añadimos: para conseguirlo posee la clase obrera una poderosa arma que es la Huelga General Política. En la primavera de 1962 quedó demos trada la fuerza de las huelgas y su influencia en todos los sectores políticos del país, incluídos los allegados a la Dictadura. Otro empujón más fuerte que aquel, y si entonces tambaleó el régimen, ahora podría caer, pues aceleraría el proceso de su descomposición. A la preparación de la Huelga General Política contribuirá en gran manera la organización y desarrollo de movimientos reivindicativos combinados por ramas de la producción.

Compañeros:
Poneros de acuerdo con trabajadores de otras empresas. Habazr con vuestros enlaces.
Preparaos para batallas decisivas

LA HUELGA GENERAL POLITICA

¿Qué es? - Es una haalga de la clase obrera por sus reivindicaciones económicas, sociales y políticas ¿A dónde puede llevar? - Al apoyo de otras clases, a un levantamiento cívico, a la duelga Nacional Pacfica, Al derrocamiento de la dictadura franquista.

Mos y de las luchas parciales que en cada empresa se desarrollen. Nomhay que esperar una fecha fija. Esta vendrá cuando se generalicen las accionenes combativas en las fábricas. Si el ambiente continúa caldeándose ESTA PRIMAVERA, podría ser decisiva.

¿Qué hacer para prepararla? .- Formar comisiones de Oposición sindical en todas las empresas. Presentar las demandas propias de cada lugar de trahajo. Coordinar estas reivindicaciones con los trabajadores de otras empresas. ORGANIZARSE..... es la base de la victoria.

SALUDO DE LOS PRESOS POLITICOS DE LA PRISION CENTRAL DE BURGOS A LA OPOSICION SINDICAL OBRERA.

Los campesinos, intelectueles y obreros encarcelados por defender la libertad y el derecho a una vida mejor, se har dirigido a los trabajadores españoles felicitándoles por sus luchas y victorias y animándoles a proseguir el camino sin desmayo hasta conseguir las libertades democráticas para nuestro país, tan necesarias a la clase obrera para la mejor defensa de sus intereses.

Los que con su ejemplo de abnegación, perdieron su libertad, por defenderla brindan su experiencia para el éxito de la lucha obrera y dicen:

UNIDAD Y ORGANIZACION !! ADELANTE TRABAJADORES !!

Dado el especio reducido de que disponemos, no es posible dar cuenta de las numerosas luchas parciales que se esdesenvolviendo en Barcelona.

Escribe un obrero metalurgico: DIAN DEGARROTIO

Con el cacareado plan de Pesarrollo, el gobierno del general Franco pone en manos de los capitalistas un arma peligrosa contra los trabajadores. Los autores de la elabora ción del plan y los representantes del gran capital vaticinan óptimos result dos.

De donde va a solir el dinero para su financiación?-Dol ahorro, que tento sudor y secrificio cuesta al pueblo. de la acumulación capitalista de beneficios...y de la ayuda exterior.El ahorro proven que alcance 786.800 millones de ptas. que cogerá el gobierno de un manotazo, así como 141.200 millones de ptes que esperen les reporte la gyude exterior. Los fondos de la seguridad social irán a engresar tambien les financiamientes capitalistas. Las grandes compa mias auguran regoger fabuloses beneficios. Los Rodo, los Ed pez Bravo, los Gual Villalbi, los Par Tusquets, Villalongas, Garcia Monco etc. etc. ya se las contan felices Prosperidad gritan unos. El futuro está en nuestras manos! corean otros. Con lagrimas de cocodrilo desvergonzado se lamenten del esfuerzo y la capacidad de sacrificio de que vamos a ser objeto los trabajadores, para ellos, llenarse los bolsillos. Fonferronamente intentan hacernos creer, que ellos, los capitalistas y sostenedores, tambien van a trabajar y participar juntos del beneficio.

! NO ! TRABAJADORES ! La realización del plan quieren echar la sobre nuestras espaldas. Quieren llevarnos a otra etapa de despiadade explotación. Con el dinero de la seguridad so cial mal administrada pues recibimos míseras prestaciones cuando más lo necesitamos, con agotadoras jornadas y tantas otras cosas, los listos capitalistas españoles, aliados a los extranjeros, se proponen intensificar la explotación y obtener grandes beneficios.

Pero yo me pregunto y os pregunto: ¿ podrán?

!Trabajadores todos! No contemplemos pasivos cómo mos explo y pisotea la clase dominante, dueña del aparato estatal. !Exijamos todos a una libertad de asociación y reunión paral defendernos frente a sus asociaciones y reuniones.

EL PROGRAMA DE LA OPOSICION SINDICAL OBRERA DE ESPANA

Los delegados de la Opos Sind Obrera de Asturias, Madrid, Cataluña, Euzkadi y Andalucía reunidos en Noviembre de 1962 elaboraron un programa cuyos puntos principales son:

por 8 horas de trabajo, no podrá ser en ningún caso inferior a 140,150 ó 160 ptas diarias, según las industrias. Sobre este salario mínimo se regularán las escalas profesiona les, aumentando en la debida proporción los demás salarios.

ZX Establecimiento de la escala móvil demsalarios con revisión periódica de éstos para adaptarlos al coste de la vida.

2º Cumplimiento de la legislación sobre el principio de "a trabajo imual solarios igual" para las guiantes en revisiones de "a trabajo igual solario igual" para las guiantes en revisiones de "a trabajo igual solario igual" para las guiantes de "a trabajo igual solario igual" para las guiantes de "a trabajo igual solario igual" para las guiantes de "a trabajo igual solario igual " para las guiantes de "a trabajo igual solario igual" para las guiantes de "a trabajo igual solario igual " para las guiantes de "a trabajo" igual solario igual " para las guiantes de "a trabajo" igual solario igual " para las guiantes de "a trabajo" igual " para las guiantes de " para la guiantes de "a trabajo" igual " para las guiantes de " para la guiante de " para la

trabajo igual, salario igual" para las mujeres y jovenes.

3º Supresión de los eventuales y de las escandalosas"contratas"de obreros (los famosos "prestamistas"),incorporándolos a las plantillas del personal fijo con todos los derechos.

4º Elevación proporcional a la nueva escala de salarios del subsidio familiar (puntos), del subsidio de enfermedad, del retiro de vejez y las otras prestaciones.

5º Revisión de los actuales métodos de productividad, que da do el bajo nivel técnico y la vejez de la maquinaria se traducen en la mayor parte de los casos en un incremento brutal del esfuerzo de los trabajadores y su explotación.
6º Establecimiento de un efectivo seguro de paro, equivalen-

te al 75% del salario mínimo propuesto, para todos los obreros y empleados en paro, sin excepción y por todo el tiempo que permanezcan en esta situación.

7º Libertades sindicales.

8º Reconocimiento del derecho de huelga.

9º Amnistia para todos los presos sociales y políticos.

A estos puntos hay que añadir las reivindicaciones propias de cada empresa o lugar de trabajo

Llamamos a todos los trabajadores a unirse en torno a estas demandas, cualquiera que sea su tendencia política, ideológica o religiosa, y a formar comisiones obreras en las empresas para organizar la acción que conduzca al triunfo.

! VIVA LA UNIDAD Y LA LUCHA DE LOS TRABAJADORES !